



福井市越廼中学校

清新

【教育目標】

知・徳・体の調和のとれた力を育み、
地域を愛する生徒の育成

「学校だより」No.8(R2.7.1発行)TEL:89-2045

HP:<http://www.fukui-city.ed.jp/koshino-j/index.html>



今年も施設技師の野村さんが笹と紫陽花をとってきてくださいました。
季節感あふれる生徒玄関です。みんなの願いが叶いますように。

越廼中ガイドラインに基づき、新しい生活様式で学校生活を送っています

子供たちも教職員も、感染防止のためにマスクをしたり距離を保ったりしながら、手洗いをこまめにして学校生活を送っています。教職員は、役割分担をし、酸性電解水や次亜塩素酸ナトリウムを用いて毎日学校を清潔に保っています。お陰様で、学校には子供たちの笑い声が戻ってきました。

今回の「清新」は6月の出来事を写真で紹介します。

6/24 県の事業「トップアスリートから学ぼう」



全日本実業団400mリレー第1位の平野直人選手と
全日本インカレ100m第4位の久貝瞳選手に御指導頂きました。



機敏な動きもさすがです。
負けん気でいっぱい。



笑顔炸裂！そうそう、この表情！
これこそ越廼中の生徒そのもの、嬉しいなあ。

僕はスタートダッシュが苦手だったので、スタートダッシュのコツを聞くことができてよかったです。僕は前傾でずっと50m走をしていたので、体を途中から起こして走った方が速くなるなど体感できました。地面を後ろに蹴るより前に足を出すことを意識して今度走りたいです。（3年丹羽大和）

6/9 栄養教諭の平馬先生 「3年生 栄養指導」



6/25 「避難訓練」地震・津波 AEDの使い方



今日は雨で体育館に避難したけれど、外の日もあるので放送をしっかり聞いて行動したいです。地震はいつ来るか分からないので、対策しようがないけれど、訓練をすることでいつもより落ち着いて行動できるようになるので、これからも訓練はしっかりしたいです。(1年小畑陽平)

3密を避けるために、急いで避難するのではなく、避難経路やライフジャケット等の着用について、しっかり確認しました。今日で、1年生も越廼中の避難の仕方が分かりました。



6/12 『越廼PR』コロナ禍でも実践できる企画を考える



6/19,22
塩についての疑問を絞る

6/25 福井大学留学生ルチアさんと交流



「修学旅行説明会」
六月三十日 保護者
七月一日 生徒



【御紹介】学校に御寄付ありがとうございました。



6/25 株式会社松田(幸)組様が次亜塩素酸ナトリウムとゴム手袋を御寄付くださいました。社長室長 松田剛様と営業課長の森長崇様がお越しくださり「越廼地区の皆様には常日頃から大変お世話になっています。少しでもお役に立てれば嬉しい限りです」とおっしゃっていました。ありがとうございました。



6/29 大乗寺様、株式会社TAYASU様が足踏み式除菌スタンドを御寄付くださいました。新型コロナウイルスの感染防止のために新たに開発されたそうです。直接触れる部分が少なく工夫がいっぱいされているスタンドです。ありがとうございます。